

### 川内中央中学校野球部九州制覇 目指せ全国!

3月に沖縄県で開催された第18回九州中学生選抜軟式野球大会で、県代表の川内中央中学校が福岡代表の箱崎中学校を4-3で下し、鹿児島県勢初の優勝を果たしました。この快挙に際し、清水琉翔主将は「夏の大会でも優勝し、全国大会を目指したい」と力強く抱負を語りました。



また、3月30日(火)には、清水琉翔主将、的場航輝・濱上琉碧両副主将らが市役所を訪れ、市長へ優勝報告を行いました。報告を聞いた田中市長は、「優勝の栄冠を勝ち取ったことは地域の誇り。市民にとっても大きな喜びと希望を与えるものです」と祝福と喜びの言葉を贈りました。

### 皆さんをお花でおもてなし

西川内自治会は花でおもてなしをテーマに、桜並木などを整備しています。3月25日(木)には、純心幼稚園子育て支援センターの子どもたちが遊びに来てくれました。桜吹雪がとてもきれいでみんな大喜び。また、桜の下で絵本を読んだ後、住民手作りのいこ餅やねったぼを食べていただきました。これからも多くの方々に花を見に来ていただきたいです。



### 地域のますますの発展を願って 田海橋開通式

平成27年2月から通行止めになっていました、東郷町斧淵の小路地区と田海町の中今村地区を結ぶ田海橋の架け替え工事が完了し、3月28日(日)より通行が可能となりました。それに併せて開通式が行われ、橋によって結ばれる地域のますますの発展を祈念しました。



### 市比野温泉に足湯オープン

4月3日(土)、榎協保健センター前に足湯を備えた市比野温泉ポケットパークがオープンし、すわかども園の園児15人による足湯体験などが行われました。これは、県補助金を活用した事業で、市の普通公園として整備されました。今後は、地域イベントの開催時にも活用されます。



### さらなる高みを目指して デンソー女子陸上長距離部合宿

4月1日(木)～13日(火)、4月20日(火)～5月3日(月)の期間、デンソー女子陸上長距離部が市総合運動公園および市内ロードコースにおいて合宿を行いました。4月8日(木)には歓迎式を行い、オリンピック選手の輩出や全日本実業団女子駅伝競走大会(クイーンズ駅伝)での優勝を目標に、練習に励む同部を田中市長らが激励しました。



「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。

### レッツ!トレイルランニング

3月17日(水)、蘭牟田小学校で、4～6年生20人を対象に、トレイルランの第一人者である上田増偉さんによるトレイルラン教室が開催されました。児童は上田さんの蘭牟田池外輪山トレイルランの新記録挑戦の話の聞いたり、一緒にトレーニングをしたりとトレイルランを楽しむことの大切さを教わりました。



### れいめい高校がビジネス文書検定で 文部科学大臣賞受賞

れいめい高校普通科キャリアアップコースの2年生が、ビジネス文書検定において文部科学大臣賞(団体)を受賞しました。これは、検定の合格率や解答内容の精度の高さを認められ、表彰されたものです。今後も、社会で信頼され必要とされる「人財」に成長していく生徒たちの活躍を期待しましょう。



### サーキュラーデザイン シンポジウムを開催!

3月18日(木)、次世代産業都市モデル「循環経済産業都市」を考えるシンポジウムを開催しました。オンラインを含め200人以上の参加のもと、産業・学術・市民・行政それぞれの視点から、持続可能な都市や地域、ビジネス、暮らしのあり方についての講演やパネルディスカッションを行いました。



### 旧「いこいの村いむた池」が 「咲良」に生まれ変わりました

旧「いこいの村いむた池」から生まれ変わり営業を開始する外国人人材育成・高齢者福祉施設「咲良」が、3月22日(月)に開所式、内覧会を開催しました。一般社団法人 Japan Hospitality Learning Center(本社・神戸市)が管理・運営し、自社の事業の他、テナントとしても利用されます。



「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。

### みんなの善意を形に 車椅子を寄附

3月19日(金)、川内小学校から、S Sプラザせんだいへ車椅子の寄贈がありました。これは、ボランティア委員会13人(6年生7人、5年生6人)が中心となり回収した空き缶より得られた益金で購入されたもので、地域活性化に貢献したいという思いから贈られたものです。



### 地域貢献のために アルコールディスペンサーを寄附

3月23日(火)、海星中学校(下甌町)から、長浜港ターミナルおよび鹿島旅客待合所へアルコールディスペンサー(自動吐出装置)の贈呈がありました。これは、同中学校の生徒会の取り組みで集めた空き缶による収益金で購入されたもので、地域のために役立つものという思いから贈られたものです。

